
学校名

記録者

学童クラブ整備担当：林様・安原様　職員：若松様 傍聴者人数　 ０名

日時

会場

　　　　　・外部指導員を増員したらどうか？←予算はどこから出るのか？

　　　　　・土日のみクラブチームが運営している事例もみられるようだが←保護者の負担が増えるのでは？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　引き続き、最善策を探っていきたい。

次回の会議日程

令和５年　6月10日（土）am10：００～

宮前中学校（応接室）

・青少年委員から：6月28日・3月6日に地域教育連絡協議会（地教連)を実施予定。

                      11月25日　宮前スマイル広場開催予定。

【協議事項】

②部活動の地域移行について

　　　　　・コーディネーター（教員外）を事務局として、コーチが土日に指導するのはどうか？

　　　　　・現在、当校バスケ部では、日曜日のみクラブチームとして運営している。

　　　　　会議の開催を年9回までとの指導があり、近隣２小学校との合同開催を9月9日の一回に統一する予定。

・オンライン会議について：他校での欠席委員オンライン参加の事例を踏まえ、当協議会でも可能にしたらどうか。

主な意見

【報告事項】

・学校支援本部から：令和４年度会計報告／令和５年度活動計画・予算案を学校支援課に提出。

２．宮前北第二学童クラブ担当より：4月より宮前北第2学童クラブをスムースに立ち上げる事が出来た。

　　　　　　　　　　　　８０名入所し、待機児童についても解消し、協力に感謝している。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※宮前北第２学童クラブ職員の若松様を紹介して頂いた。

【協議事項】

①特に区からの指導は無いので、当協議会ではマスクは外す事としたい。

・今年度の学校運営協議会の開催について→当校行事予定表に基づいて日程を調整。

宮前北第二学童クラブ担当

会議内容（次第順）

【報告事項】

1．校長挨拶①教職員・生徒ともに、校内ではマスクを外すよう指導中。

　　　　　　　　②部活動の地域移行について、令和7年の実施に向けて模索中。

　　　　　　　　③学童クラブとの併設は順調にスタート←問題が起こっても区が即時対処してくれている。

内田（徹）会長・小寺委員・橋本委員・鈴木（千）委員・池野委員・鈴木（孝）委員・東委員・内田(寿）委員

鳥居校長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（※新規加入委員がいたため、自己紹介を行った。）

出席者（学校） 伊藤副校長

出席者（委員）

学校運営協議会会議録

宮前中学校

内田（寿）

開催日時 令和５年　4月15日（土）am１０：00～１１：００

開催場所 宮前中学校　２階　応接室
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